

Hankook setzt auf Arlanxeo als Partner

Hankook hat ein zweites Memorandum of Understanding mit Arlanxeo, dem weltweit größten Hersteller von Synthetikgummi, unterzeichnet. Ziel ist die gemeinsame Entwicklung von Synthetikgummittechnologien für Hochleistungsreifen. Die Partnerschaft der beiden Unternehmen begann vor zehn Jahren mit der Lieferung von Gummis-Rohstoffen. Vor vier Jahren wurde eine erste Absichtserklärung zur Entwicklung von Synthetikgummi-Lösungen unterzeichnet. Arlanxeo ist ein Joint Venture von Lanxess und Saudi Aramco. (ampnet/jri)

Bilder zum Artikel



Image not readable or empty
/usr/www/users/autofu/media/images/small/2010/04/21//ampnet_photo_20100421_008303.jpg

Foto: